

Menos mal que los arqueólogos no excavaron en las oficinas de las centrales obreras. Habrían encontrado varios dirigentes sindicales momificados despachando en sus oficinas.

## MURIO EFREN CAPIZ



SALVADOR SOLORZANO

El abogado y dirigente de la UCEZ defendió durante 30 años a comunidades indígenas involucradas en conflictos agrarios

■ 16

### opinión

MIGUEL LEÓN-PORTILLA	19
JOSÉ STEINSLEGER	24
ARNOLDO KRAUS	24
LUIS LINARES ZAPATA	25
MOLLY IVINS	25
ALEJANDRO NADAL	28
JAVIER FLORES	3a
ANTONIO ORTIZ GRITÓN	6a

**¡últimos días!**

VOX VOX VOX

**CUPON**

Recorta y junta 10 como éste. Válidos para la exclusiva oferta La Jornada-Diccionario VOX

\*Promoción válida hasta agotar existencias

\*Aplica solamente en D.F. y zona conurbada

## Hallan en Egipto "la momia más hermosa"

■ AGENCIAS

EL CAIRO, 3 DE MAYO. Un equipo arqueológico egipcio, encabezado por Zahi Hawass, jefe del Consejo Supremo para Antigüedades, descubrió la que es descrita como "la momia más hermosa" de las halladas hasta la fecha en este país.

El hallazgo ocurrió la semana pasada en la zona monumental de Saqqara, 25 kilómetros al sur de El Cairo, durante las excavaciones contiguas a la pirámide de Teti, primer soberano de la sexta dinastía (2322-2130 aC).

### Finas ornamentaciones e imágenes cubren el sarcófago; se desconoce su identidad

La belleza de la momia, cuya identidad se desconoce y que data de la última dinastía faraónica (la trigésima, que gobernó entre 378 y 341 antes de Cristo), estriba en lo fino y luminoso de la ornamentación del envoltorio que la recubre, hecho de lino y papiro pegados y endurecidos con yeso y otros materiales.

"Es tan hermosa (...) Los antiguos egipcios dibujaron las escenas más hermosas que he visto en mi vida en una momia", señaló este martes Hawass.

La pieza lleva una cofia azul y está engalanada con una máscara de oro y un conjunto de imágenes pintadas, las cuales demuestran que el personaje fue preparado

para Anubis, dios egipcio de los muertos, y Ma'at, diosa de la verdad, razón y orden, quien aparece con alas desplegadas.

Las escenas, en las que pueden apreciarse también imágenes de Jeber, Horus y Osiris, representan las creencias del antiguo Egipto sobre el más allá y están pintadas en vivos y bien preservados colores, entre ellos azul turquesa, amarillo dorado y rojo.

El egiptólogo Sabri Abdelaziz, integrante también del Consejo Supremo para Antigüedades, anunció que el cuerpo será sometido a exámenes radiológicos para determinar el sexo y el puesto que ostentaba, además de intentar conocer más aspectos de la última dinastía faraónica que gobernó Egipto.

La trigésima dinastía fue seguida por gobiernos persas que ocuparon el país cerca de 15 años antes de que el conquistador macedonio Alejandro Magno tomara el control.

En los mismos trabajos de excavación fueron descubiertas las puertas falsas de dos tumbas de altos funcionarios de los faraones Pepi I y Meremré, de la sexta dinastía, informó Hawass.

La primera puerta, construida de piedra caliza, fue localizada en el enterramiento de un dignatario identificado como Ayu Iip, que trabajaba de escriba de los trabajos de construcción de las pirámides de los faraones Pepi I y Meremré.



El hallazgo de la momia ocurrió durante las excavaciones contiguas a la pirámide de Teti, en la zona arqueológica de Saqqara. La pieza tiene una antigüedad de más de 2 mil 300 años y sus imágenes y colores, plasmados en papiro y lino, están bien preservados

AP

A PAGINA 50



**ISSSTE**  
FONDO DE LA VIVIENDA

Nosotros los llevamos, llámanos y reserven su lugar sin costo.

(Atención personalizada a grupos, empresas y sindicatos).

## NOTICIA IMPORTANTE

**Amigo trabajador del ISSSTE que estás buscando una casa y te vas a inscribir en esta convocatoria del FOVISSSTE.**

Hogares Unión te tiene una excelente noticia, este sábado 7 y domingo 8 de mayo, a partir de las 10:00 hrs., se llevará a cabo la 6ª feria del crédito para la compra de vivienda en Paseos de Tultepec II, Tultepec, Edo. de México.

Donde además, inauguraremos nuestro Nuevo Desarrollo (Paseos de Tultepec II). Aprovecha esta excelente oportunidad, contaremos con la presencia de las principales instituciones otorgantes de créditos. **Todos los trabajadores que cuentan con el ISSSTE tendrán una atención personalizada en la asesoría de la compra de su casa. En estos tiempos difíciles es muy importante que compares y te cerciores donde ejercer tu mejor inversión.**

**¡¡¡Somos los únicos en incluirte el piso de tu casa en este hermoso desarrollo!!!**

Diseñamos para tí, casas inteligentes pensadas en lo que tú necesitas.

**¡¡¡Compara y sorpréndete de los precios que tenemos para tí!!!**

**¡¡ES TU DERECHO!!**

Informes Telemarketing: 52818080 / 5281 6203 / 5281 5948 (Lada sin costo) 01800 74 642 737

